



## Entrevista

### Jorge Romero Herrera (Coordinador de Diputados – PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (ADRIANA PÉREZ CAÑEDO).- “Qué razón lógica se tiene para que sea hoy, mañana o la próxima semana (votación a la Reforma Electoral), supongo que las tendrán. Al Plan B sí hay que ponerle mucha atención. Tenemos que estar conscientes que ya hemos vivido violaciones a la Constitución, mediante reformas a leyes secundarias. No nos sorprendería que pasara algo así, sucedió con la Guardia Nacional. Nosotros también tenemos nuestro Plan B. No me quiero anticipar; no leo el futuro, a lo mejor su plan B no es tan catastrófico o quizás no violenta la Constitución, pero si lo hiciera, esas leyes secundarias se irían directito a la SCJN”.

<https://drive.google.com/file/d/18QR3A9gTkCapfaZs5sXg1rLA1MSCxokZ/view>